



Résidence d'artistes 6ème

publié le 17/06/2019

Projet proposé par La Fausse Compagnie avec les interventions de Vincent AFCHAIN et d'un membre de la Compagnie du Coin, Bruno DUFOUR, encadré par Madame NESIC – professeure d'arts plastiques, Madame WULLAERT et Monsieur ROCH – professeurs de français et Madame VENAULT - professeure d'Education Musicale. Cette résidence d'artistes a pour objectif de concevoir un spectacle mêlant les trois disciplines, qui aura lieu **le vendredi 21 juin à 18h sur la Place de La Roche-Posay.**

Nous vous attendons nombreux !

Interventions : mardi 18 juin (9h30-12h30) pour les 6ème A, mardi 18 juin (13h30-16h30) pour les 6ème B, mercredi 19 juin (8h30-12h30) pour les 6ème C.

Les trois classes seront réunies jeudi après-midi et vendredi (à partir de 9h30), un emploi du temps adapté a été distribué pour les quelques élèves qui ne peuvent être présents au spectacle.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.